



COMENZARON LAS FINALES REGIONALES DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES EN EL MAULE

***Voleibol, tenis de mesa y ajedrez fueron las primeras disciplinas que ya tienen a sus representantes que estarán la instancia nacional, para buscar pasajes al Sudamericano a desarrollarse en diciembre en Brasil**

Con gran entusiasmo y con la expectativa de llegar a representar a la región en las Finales Nacionales de los Juegos Deportivos Escolares, se están desarrollando las definiciones a nivel del Maule de las competencias reservadas para la categoría sub-14.

Los JDE son posibles gracias a un trabajo mancomunado entre el Instituto Nacional de Deportes y la red de Actividad Física Escolar de los distintos Daem, además de los departamentos de deportes de los municipios del Maule, desarrollando sin inconvenientes los Juegos desde sus etapas comunales, provinciales y regionales. El Director Regional del IND en el Maule, Zenén Valenzuela, señaló que “estamos muy contentos al ver el gran entusiasmo de los deportistas y de toda la comunidad educativa de la región, desarrollando la actividad física y buscando trascender en cada una de las competencias. Sin duda, también estamos muy agradecidos del trabajo coordinado y colaborativo que hemos tenido con los distintos organismos deportivos y de educación de todas las comunas, ya que nos ha permitido tener una competencia impecable y con grandes representantes en cada una de las disciplinas”.

CLASIFICADOS

El Instituto Linares fue el gran vencedor regional en el voleibol, clasificando en damas y varones a la Final Nacional a disputarse en la región Metropolitana entre el 30 de agosto y el 11 de septiembre en todas

sus disciplinas, teniendo como premio mayor la representación nacional en el Sudamericano Deportivo Escolar, a ejecutarse en Brasilia, Brasil, la primera semana de diciembre de este año.

En las disciplinas del ajedrez y el tenis mesa, cuyas finales regionales se desarrollaron en Molina, clasificaban los dos primeros lugares tanto en damas como en varones en ambos deportes.

Así las cosas, en el ajedrez, sacaron pasajes a la instancia nacional en damas Gabriela Lizama y Antonia Honorato, ambas de Talca, mientras que en varones, Sebastián Rubio de Talca y Nicolás Orellana, de la provincia de Linares, se ubicaron en primer y segundo lugar, respectivamente.

Este último deportista, perteneciente al colegio San José de San Javier, dijo que “me gustó mucho la competencia, aunque es mi último año. Me compliqué en un partido y casi pierdo, pero llegué a clasificar. Ahora espero ganar en el Nacional y clasificar al Sudamericano”.

Por su parte, Antonia Honorato aseguró que “fue una etapa muy dura, desde la fase comunal y provincial. Ahora muy contenta de clasificar y espero ganar en el Nacional”, palabras complementadas por Sebastián Rubio, también del colegio La Salle de Talca: “Tengo la expectativa de salir dentro de los tres primeros a nivel nacional”.

En el tenis de mesa varones, Benjamín Vergara de Curicó y Tomás Bustos de Talca, fueron los clasificados a la etapa nacio-

nal.

“Me sentí bien, aunque al principio me costó por el frío, pero después agarré el ritmo y logré salir campeón. Es mi primera vez en un nacional, pero voy a prepararme para llegar en algún lugar”, dijo Benjamín, de la Escuela Española de Curicó.

En las damas, Trinidad Barrios, de San Javier, señaló sentirse “demasiado contenta porque este sería mi segundo nacional escolar, siendo un logro importante para mí. Espero hacer un buen torneo ahí, disfrutar, pasar de grupo y hacer amigos”.

Palabras que complementó Sarah Mogollón de Talca: “Conforme y alegre, porque este es mi último año y quería despedirme de la mejor manera. Quiero llegar al podio o pasar de cuartos de final en el Nacional”.

En esta oportunidad, los deportes considerados en la categoría sub-14 son ajedrez, atletismo, balonmano, básquetbol, ciclismo, fútbol, natación, tenis de mesa, voleibol,

Recordar que además de la categoría sub-14, cuyas finales regionales están programadas entre los meses de junio y agosto, también estará en cartelera la competencia sub-17 que considerará el segundo semestre las disciplinas de voleibol y básquetbol, en damas y varones, cuya final nacional se llevará a cabo en la Región de Coquimbo. Las sedes de los eventos regionales serán Talca, San Clemente, Teno, Molina, Curicó y Linares.

